

ab-data

Software-Hersteller feiert Jubiläum

[20.04.2016] Sein 40-jähriges Bestehen feiert in diesem Jahr ab-data. Anlässlich des Firmenjubiläums lädt der Software-Hersteller Anfang September Kunden, Belegschaft und Wegbegleiter nach Velbert ein.

Einen Grund zum Feiern hat das Unternehmen ab-data: Der Hersteller webbasierter Finanz-Software kann in diesem Jahr auf eine 40-jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken. So hat ab-data nach eigenen Angaben mit der nunmehr vierten Technologiesgeneration seines Web-Finanzwesens ein Alleinstellungsmerkmal mit hohem Wachstumspotenzial. Parallel dazu sei in den vergangenen Jahren ein kontinuierlicher Generationswechsel in der Belegschaft erfolgt: Das heutige Team sei nicht nur das nominell größte, sondern zugleich auch das durchschnittlich jüngste in 40 Unternehmensjahren. Eng verbunden mit dem unternehmerischen Erfolg ist laut ab-data der Name Horst Brempkamp. Mehr als die Hälfte seines Lebens habe sich Brempkamp als Geschäftsführer und Gesellschafter dem Aufbau des Unternehmens gewidmet. Mit Erreichen seines 75. Geburtstags werde er sich weitgehend aus dem Tagesgeschäft zurückziehen: Die Nachfolge wird sein Sohn Markus Brempkamp antreten. Er ist vor nunmehr 18 Jahren in das Unternehmen eingetreten und fungiert seit anderthalb Jahren als geschäftsführender Gesellschafter von ab-data. „Vor 40 Jahren hätte ich nie gedacht, dass wir heute da stehen, wo wir sind. Darauf bin ich schon ein wenig stolz“, blickt Geschäftsführer Horst Brempkamp auf die vergangenen Jahrzehnte zurück. Weitere Einblicke in die Firmengeschichte von ab-data erhalten Kunden, Belegschaft und Wegbegleiter vom 1. bis 2. September 2016 in Velbert: Vertreter der Systemhauspartner sowie von ab-data werden dann über Neuerungen und Perspektiven berichten sowie einen Einblick hinter die Kulissen geben. Wer an der Veranstaltung teilnehmen möchte, kann sich beim Vertrieb von ab-data über die Anmeldeformalitäten informieren.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Finanzwesen